

## 私の留学体験記

広島県立大竹高等学校 3年 藤井 柊芽 (ふじい しゅうが)

留学期間 令和5年8月20日 ~ 令和5年8月26日 (6日間)

留学先 カラヘオ高校 (アメリカ合衆国 ハワイ州)

私は、大竹高校の姉妹校のカラヘオ高校に1週間という短い期間でしたが交換留学に行ってきました。まずこの交換留学に行こうと思った理由は、海外の生活に触れてみたかったということや、英語力を向上させたいと思ったからです。

今回の交換留学で感じたことは、沢山ありました。

ハワイの高校は日本と比べてとても自由だなと感じました。授業中などでも飲み物を飲んだり食べ物を食べたりしても大丈夫ということや、学校内でスマホを使っていても怒られないということです。日本の大学みたいで自由な感じでした。ハワイの方々はとても温かくまたフレンドリーです。その理由は、ハワイに到着してすぐに歓迎を受け、また学校でも積極的に話しかけてくれました。チェスや雑談などを一緒にやるととても盛り上がり、そして話していくにつれてアメフトがアメリカで一番人気だということや、大谷翔平を知っている人がとても少ないことなどにとても驚きました。ハワイの学校にはさまざまな人種の人や、アジア系の人が多いと感じました。気候の面では、日本と気温は同じくらいでしたがあまり蒸し暑くはなかったので過ごしやすかったです。食べ物の面では、日本と比べてとてもサイズや量が多く、Mサイズは日本のLサイズと聞きとても驚きました。

ホストファミリーの方は、とても優しく、私のために沢山のことを体験させてくれました。ハワイに到着した後、有名な飲食店へ連れて行ってもらい、そこでロコモコを食べました。そのロコモコはとても量が多く驚きましたが、とてもおいしかったです。他にも、ドライブに連れて行ってもらったり、買い物をしにホノルルまで行ったりしました。また最終日には私へのお土産を渡してくださりとても感動しました。

今回の交換留学を通して、ハワイの文化、自然を直接肌で感じる事が出来、とても良い経験ができました。また私は初めての海外でとても緊張していたほか、リスニングやスピーキングが苦手な最初は英語が通じるかまた聞き取れるかが心配でした。しかし、ハワイでいろいろな人と関わっていくにつれ緊張もほぐれ、リスニング力も向上し、また自分の英語に自信がつき、英語を使ってコミュニケーションを取ることに楽しさにも気づきました。そして将来は英語を使う仕事がしたいと思うようになりました。これからは英語の勉強を益々頑張ろうと思います。

